



SEMONE INFORMATIONS

Décembre 2016

HB9LC

Section des Montagnes Neuchâteloises de l'Union des Amateurs suisses d'ondes courtes.

INDICATIF DE SECTION	HB9LC	
RELAIS V.H.F :	Simplex à répétition 145.225 MHz FM	"ECHO DE HB9LC"
REUNION MENSUELLE :	Le 3ème vendredi du mois à 20 heures Local des Amis des Chemins de Fer Commerce 126a 2300 La Chaux-de-Fonds	
QSO DE SECTION :	Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM	
Autres QSO's :	Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB	
ADRESSE POSTALE :	Case postale 1489 CH 2301 La Chaux-de-Fonds	
Banque Raiffeisen	CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0	
ADRESSE INTERNET :	www.hb9lc.ch	
Nous contacter :	comité15@hb9lc.ch	
	Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI	

TABLE DES MATIERES	
2	Vie - Information - NEWS - Rencontre de septembre
2 - 3	Souper au Maillard
4 - 5	Rencontre 21 octobre
5 - 6	Rencontre du 18 novembre avec la venue de Giovanni, HB9HFL

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.

Après les vacances, la vie reprend gentiment et calmement. Néanmoins durant le mois de juillet nous avons maintenu les traditionnels QSO du lundi et vendredi soir, ainsi que quelques visus les mercredis après-midi. Ce qui est calme, ce sont les QSO de section: jeudi 16 juin pour le dernier du premier semestre 2 personnes et à la reprise le 18 août, 3 personnes. Cela démontre une lassitude flagrante. Mercredi 16 août nous avons procédé à des essais avec le long fil, Pierre ayant pris son Yaesu FT897D équipé d'une boîte d'accord LDG AT-897Plus. Nous avons pu accorder sur plusieurs bandes avec un SWR très bon. Nous n'avons pas cherché à faire des contacts. Il y a un fort QRM dû à la ligne ferroviaire à proximité.

Information

André, HB9CVC, a perdu sa maman à l'âge honorable de 98 ans. Elle s'est endormie paisiblement au home Les Sugits de Fleurier où elle résidait.

La cérémonie d'adieu eu lieu le jeudi 18 août au temple de Môtiers.

Le comité adresse à André et à sa famille ses sincères condoléances.

Pour André une page se tourne et il lui faut voir l'avenir avec le souvenir de celle qu'il a accompagné durant de nombreuses années.

NEWS

Pendant la période estivale, il n'y a pas eu beaucoup de rencontres qui se sont axées sur des discussions diverses. Ayant des problèmes avec mon FT897 que je n'arrivais plus à accorder nous avons faits des tests avec la boîte d'accord que je possède : MFJ-949E. Nous nous sommes battus mais une fois on y arrivait, puis à nouveau impossible de le faire. Nous nous sommes à nouveau retrouvés mais pour faire des tests avec une boîte automatique Yaesu AT-897Plus que je possédais dans un tiroir. SWL, Pierre a pris son appareil équipé d'une même boîte pour comparer. Tous les essais furent concluants et c'est cette configuration que j'ai adopté. Cela ne me permet pas d'être plus présent sur l'air.

Rencontre de septembre, souper au Maillard

La rencontre de septembre a été remplacée par le souper à la Buvette du Maillard. Nous nous y sommes retrouvés à 15 personnes le mercredi 14 pour un souper rösti jambon ou rösti Rumsteck. Dix ont choisi jambon et cinq le Rumsteck.

En entrée salade, dessert à choix du participant avec toujours les délicieuses caramels de la patronne et la goutte offerte par le patron. Ce fut un moment convivial comme d'habitude ou il y eu beaucoup de discussion.



Le temps était agréable et depuis la table apéro on voyait dans le lointain les vaches broutées. Nos futurs Rumsteck ? Non je ne pense pas, car déjà la cuisine était en effervescence.

A mon arrivée, les premiers étaient déjà à l'apéritif ! L'ambiance avait commencé sous la direction de Marcel, Capitaine de table. On y voit: Pierre, HB9SWL, Michèle, Emmanuel, HB9ULL, Jean-Claude, HB9BMT, Dominique, HB9HLI, Michel HB3YTL, Marcel, Marius, HB9FSL et André, HB9CVC. Puis nous rejoignent: Adrien, HB9EWA, Cédric, HB3YSH, son ami Raiat, 3YPN, Isabelle, Philippe, 9EPM.



Le repas à peine terminé, que tous, enfin presque tous pianotent sur leur téléphone. Mince, le wifi ne fonctionnait pas, saturation sur la ligne !!!

Et toujours dans la bonne humeur de nombreuses discussions.





Adrien doit s'y prendre à deux mains, pas léger la bête !

Marius en discussion avec Pierre et Michèle. Pendant ce temps, Jean-Claude dégustait toujours son repas. Il faut dire que les röstis et le jambon, toujours aussi bons et à volonté!



Après le café et le dessert la patronne vint encaisser les repas et la soirée étant bien avancée, il était temps de se quitter. La nuit était déjà bien installée quand on repartait pour rejoindre la ville.

Pour ceux qui n'ont pu nous rejoindre, rendez-vous en 2017 ? Mais il n'est pas interdit de monter au Maillard quand bon vous semble, excepté pendant les vacances scolaires.

Rencontre du vendredi 21 octobre 2016

André, HB9CVC et Dominique, HB9HLI nous avaient prévenus de leur indisponibilité. A 20h00 se retrouvent au local par un temps frais : HB9BMT, Jean-Claude, HB9ULL, Emmanuel, HB9SWL, Pierre, HB9EOU, Ludovic, HB9EPM, Philippe, Adrien, HB9EWA, Cédric, HB3YSH, Georges, HB9EPN.

Tout en buvant un café, la discussion varie entre les contests, le fonctionnement d'un congélateur (hé oui, plusieurs ont appris que si la température de la pièce est en dessous de 5 degrés, le compresseur s'arrête et il dégèle lentement. C'est pour cela qu'il est conseillé d'avoir une température de 18 degrés à l'endroit où il se trouve pour éviter qu'il s'arrête !!! Puis Ludo ayant apporté un disque dur qui a lâché, on a cherché afin de savoir s'il était réparable et comment le faire. Il lui faudrait la platine de circuit électronique pour effectuer un remplacement. On a également parlé du PSK31, RTTY, SSTV. On en rediscutera car pour plusieurs qui ne connaissent point l'utilisation de ces softs, de faire éventuellement des soirées en dehors des rencontres afin que l'on puisse apprendre l'utilisation des ces modes spéciaux. Lorsque l'on s'est quitté la soirée était bien avancée et il

commençait à geler ! L'hiver approche à grands pas et nous sommes à la porte de novembre.

Rencontre du vendredi 18 novembre 2016

Etaient présents : Jean-Claude, HB9BMT, Emmanuel, HB9ULL, Dominique, HB9HLI, André, HB9CVC, HB9EVH, Fritz, HB9EPM, Philippe, HB9SWL, Pierre, HB9EPN, Georges.

A cette soirée nous avons la visite de Giovanni, HB9HFL, qui nous a proposé un exposé sur ses quarante-trois années passées chez Météo Suisse, principalement à la station de Payerne.

Trois petites vidéos sont projetées expliquant le comment fonctionne les stations annonçant la météo. Ce fut passionnant de suivre l'évolution des instruments au fil des ans. Un grand merci à Giovanni de nous avoir consacré un moment de son temps.



Giovanni nous explique comment la durée de l'ensoleillement est faite. Il y a une boule de verre (comme une boule cristal) sur laquelle le soleil se reflète générant un rayon qui se projette sur un bande cartonnée et brule le cheminement du soleil. Si il y a des nuages le rayon se coupe et tant qu'il n'apparaît pas, la bande reste intacte.





Oui vient le moment convivial de la discussion générale.

Merci Giovanni de ton passage.



No comment !

Voilà les journées, les semaines puis les mois passent. On ne voit toujours pas de renouveau. Mais on remarque que ce sont toujours les mêmes qui se retrouvent, car on apprécie ces moments. Cela nous change du quotidien et on repart pour un tour, content. Alors venez nous retrouver, car plus on est de fous, plus on est heureux.

Cela il me semble l'avoir entendu quelque part, mais où, je ne sais plus, la mémoire se sauve.

Si je vous ai fait rire, je suis content, c'est ce que je cherchais !!!

Mais ne me demandez pas si j'en ai une autre, le sac est vide !

Et oui, le cerveau commence à s'endormir.

Joyeux Noël et Bonne année 2017.